

慶應技術士会第7回総会報告

2015年07月04日(土), 13:30~16:00, 矢上台キャンパス創想館フォーラムで慶應技術士会第7回総会を開催しました。

参加者27名(内役員12名)

花谷会長からの挨拶に引き続き, 機械工学科 小川先生/教育点検改善委員会委員長から, 教育点検改善委員会(旧教育検討委員会)委員長交代(志澤先生から交代)のご挨拶と, 今後の学校と慶應技術士会との連系(特別講義, JABEE修了生との対話会, 卒業式での技術士会紹介他)を継続する旨のご挨拶をいただきました。



花谷会長挨拶



小川先生ご挨拶の様子



総会の様子

総会は, 活動報告, 会計報告, 改選役員の承認により総会議事を完了し, 次の方々から, 興味深い話題の提供がありました。

- 1) 上谷 達也氏
イノベーションこそ日本の活力 デザイン思考がその中心に
- 2) 河崎 賢一氏
IT系プロジェクトにおける技術士
- 3) 正司 康雅氏
ものづくりと倫理



上谷氏



河崎氏



正司氏

以上により, 16:10に総会を終了し, 懇親会を創想館フォーラムで行い, 出席者の意見交換と交流が図られました。

なお, 懇親会では, 正司氏の話提供で提示された, 設計瑕疵(許容値からの逸脱)への対応に関する学生と技術士の考え方を確認したいとの問いかけに関し, さらに深い意見交換ができました。



懇親会の様子

以 上